

## MOBILITÉ IN – automne 2011

Trois étudiantes en provenance du Canada (CREPUQ) ont effectué un stage (FASDS Antenne Pérolles & Schönberg, Réseau Santé et Social de la Gruyère) et suivi le module 8 avant de retourner chez elles après les examens juste avant Noël 2011. Il s'agit de Joannie Gagnon, Marie-Eve Gagnon et Eloïse Thériault.



Ce qu'elles ont apprécié :

« Le pays ! Les camarades de classe, mon stage à domicile, le soutien des enseignants et leur grande considération ! Une très belle expérience et surtout formatrice, beaucoup sur le plan personnel mais également au niveau professionnel ! »

Marie-Eve Gagnon

« La chaleur des Suisses !... Ah...aussi...le chocolat ! J'ai adoré mon séjour (déjà nostalgique avant mon retour !) et je me suis senti bien soutenue et accueillie ! Je quitte avec du positif en tête et il est certain que ce type de séjour sera recommandé à mon arrivée, aux autres étudiants s'y intéressant ! »

Eloïse Thériault

« Mon stage en soins à domicile m'a permis non seulement de « travailler » de façon autonome comme candidate infirmière mais aussi de découvrir la culture fribourgeoise et la région de la Gruyère. Ce fut d'une richesse personnelle et professionnelle incomparable ! J'en ressors définitivement grandie... ! J'espère que certains de vos étudiants auront la chance de venir à leur tour au Québec ! »

Joannie Gagnon